

### たんぽぽ組

保育者や環境に慣れてきた子ども達。  
いろいろな玩具でよく遊ぶようになったので、  
空いたミルク缶を利用して手作り玩具を作ってみました。押したり引っ張ったり、転がしたりしながら遊んでいます。  
その他、室内玩具が新しくなり、楽しそうに遊んでいます。雨の日が多くなるこれからの時季も充実した日々が過ごせそうです。

### ちゅーりっぷ組

イタズラ大好きなちゅーりっぷ組のお友達！  
ドアをバンバン叩いて音を出したり、引き出しを開けたり、マットをめくったり…。  
「ダメ」と分かっているながらも先生の顔を見ながらニヤニヤして、イタズラを楽しんでいます！  
「ダメー！！」と言ってもやめないのが1歳児！！ 日々イタズラの楽しさと同じような楽しさを味わえる何かをさがしています。

### もも組

もも組での生活にもすっかり慣れ、毎朝入室の時にやるタオルかけ、連絡ノート出しもスムーズになってきました。  
3時のおやつ後にタオルをカバンにしまうのも自分たちでやっています！！遊びではおままごと・メルちゃん・ウルトラマンや怪獣のフィギュアでやる見立て遊び(人形を人物に見立てて会話したりします。想像力が広がるそうです)も大好き♡これからの梅雨のおうち時間でお子さんとぜひやってみてくださいね。

### さくら組

初めての運動会はお家の方と沢山触れ合い楽しんでいる姿が印象的でした。踊りも事前に動画を観て下さっていたようで完璧でした。ありがとうございました。  
さくら組の生活も習慣づき、色々な事にも少しずつ挑戦しています。中でもピアノの音に合わせて体を動かす「リトミック」が大好きで、しっかり音を聞き分けられています。又、ゆり・すみれ組との交流時間も多くとれ色々学びとしています。

### すみれ組

運動会のご参加ありがとうございました。  
海の生き物になりきって、楽しく踊っている姿はとってもかわいかったですね。  
6月は雨の日が多くなりそうですが、室内遊びを工夫して楽しんでいきたいと思えます。  
5月の中旬頃からハサミを使い始めたので、ハサミ、のり等を使った製作を充実させていきたいと思えます。お家でもハサミの練習をやってみて頂けると助かります(o^-^o)☺

### ゆい組

最近トイレでうんちをした後、自分でお尻を拭ける子が多くなってきました。少し前までは「1回は自分でやってみてごらん」と声を掛けると「ええー、できないよー」と言っていた子も「トイレに行ってくる！自分で拭けるから大丈夫！！」と言ってトイレに向かっていきます。だんだんと少なくなっていきますね。  
6月は7月に行なう「お楽しみ会」に向けての準備で忙しくなると思えますが、楽しみながら過ごしていきたいと思えます。